



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 12, am 18.12.2023 von 16:14 bis 19:07 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: alle +1x Sekre

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 11 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2

Das *Protokoll ist angenommen.*

TOP Berichte

-Semesterticket vs Deutschlandticket

Es steht im Raum, dass es ein Deutschlandticket für Studierende im Vollsolidaritätsmodell geben soll. Dies bedeutet, dass alle Studierende das Deutschlandticket mitfinanzieren müssen. Es wird eine Abstimmung geben, bei der sich jede Hochschule dafür entscheiden muss, ob dieses Deutschlandticket für die eigene Hochschule angenommen wird. Falls die Uni Freiburg sich für das Deutschlandticket entscheidet, wird das normale Semesterticket für PH-Studierende sehr wahrscheinlich wegfallen.

Der Preis des Studi-Deutschlandtickets wird abhängig vom Preis des regulären Deutschlandtickets sein (60 % des Deutschlandtickets). Der aktuelle Preis ist somit kein Festpreis und wird wahrscheinlich in sehr naher Zukunft steigen.

Das Studi-Deutschlandticket ist ein unbefristetes Modell und es gäbe aktuell keine Möglichkeit auszusteigen, wenn der Preis steigen sollte. Das JugendBW-Ticket könnte evtl. wegfallen, falls für das Deutschlandticket gestimmt wird.

Zurzeit ist es sehr schwer eine breite Informationsgrundlage bereitzustellen, da vieles unklar bzw. unsicher ist.

Der StuRa muss entscheiden, ob es eine Urabstimmung der Studierendenschaft geben soll. Nur eine Urabstimmung könnte für dieses Modell stimmen. Dies würde evtl. als Online-Wahl stattfinden. Der Sprecher für Finanzen wird sich mit Herrn Büggeln in Verbindung setzen, um zu klären, ob ggf. eine Wahl außerhalb der regulären VS-Wahlen stattfinden kann.

Die Vorstände werden den Stand der anderen Hochschulen in der FAK am 16.01. erfragen und dies wird im StuRa am 10.01. besprochen.

Die Entscheidung wird erst zum Wintersemester 24/25 umgesetzt werden können.

- LAK

Bei der LAK wurde auch über die Möglichkeit eines Studi-Deutschlandticket gesprochen. Es wurde ein neuer Vorstand gewählt. Auch wurde ein neues Logo für die LAK gewählt.

Die nächste LAK wird am 21.01.2024 in Hohenheim stattfinden.

- Gespräch mit Kunst FS

Es wurde sich gewünscht, dass Studierende in der Ersti-Woche die Möglichkeit haben sich mit Problemen im Studium mit der VS auszutauschen. Auch wünschen Sie sich, dass die Fachschaften auch als Ansprechpartner bei Problemen dienen sollen.

- Senat

Neue Mitglieder in den Senatsausschüssen wurden gewählt.

- freie Plätze in Ausschüssen
 - Jeweils ein Platz in Lehre und Studium und Inklusion

- Eine Mail mit den Wahlergebnissen folgt.
- - 'Beef' mit Nachhaltigkeit (siehe letztes Plenum)
Es wurde sich entschuldigt.
- Eine neue Prorektorin wurde gewählt. Frau Zaki wird diese Position zukünftig halbtags füllen.

- Formular Honorarverträge

Ein Vorstand hat in Absprache mit dem BdH neue Formulare für Honorarverträge erstellt, die auf die Angabe des BICs verzichten. Diese sollen zukünftig verwendet werden.

- jour fixe

Die Gleichstellungsproblematik wurde besprochen.

Genderneutrale Toiletten: Es wird keinen Sichtschutz bei den Steh-toiletten geben. In den neuen Gebäuden sind zusätzlich zu den Damen- und Herren-Toiletten auch Genderneutrale Toiletten geplant. Der Vorstand wird Fragen bei wem man sich melden soll bezüglich Raumbuchung und Termine für die Ersti-Woche.

- Facility Manager

Der Vorstand hat sich mit dem Facility Manager getroffen und ihn darüber informiert, dass sein Vertrag nicht verlängert wird.

- Leitfaden Referate

Ein Vorstand, der Sprecher für studentisches Leben und der Sprecher für Finanzen haben einen Leitfaden für die Gründung für neue Referate erstellt. Die Sprecherin für Kommunikation wird diesen auf der Homepage veröffentlichen.

- Küche

Ein Vorstand wird eine neue Küche in Auftrag geben.

- Erwartungsrahmen Bilanzsitzung

Zur Kenntnis genommen.

- Haushalt

Der Haushalt wurde offiziell vom Rektorat akzeptiert.

TOP Reflexion ReFa-Party

Es waren nicht viele Fachschaftsmitglieder da.

Einzelne Studierende haben sich nicht an Regeln gehalten. Ein Vorstand meldet dies zurück. Das Aufräumen hat nicht reibungslos funktioniert. Zukünftig sollte die Schichtplanung im Vorhinein besser aufgeteilt werden. Der StuRa soll auch in die Planung einbezogen werden, um mehr Hilfe während der Veranstaltung haben.

Vor 10 Uhr braucht es keine Raucher*innenschicht. Bei einer solch geringen Anzahl an Teilnehmer*innen sind eventuell keine Raucher*innenschichten notwendig.

Es wird eine zehnminütige Pause eingelegt. Die Sitzung geht um 17:59 Uhr weiter.

Ursprünglich sollte die Aula angefragt werden. Da nicht viele Fachschaftsmitglieder anwesend waren, reicht das KuCa vom Platz aus.

Es wird sich darüber ausgetauscht, ob diese Veranstaltung in diesem Rahmen weiterhin umgesetzt werden sollen, da nicht viele Mitglieder anwesend waren.

Schichten: Bei wenigen Teilnehmer*innen reicht eine Person pro Schicht.

Es gab vieles positives Feedback zur Veranstaltung.

Der Sprecher für Hochschule und Studium wird Feedback von Fachschaften und Referaten einholen, um ein generelles Stimmungsbild einzuholen.

TOP Kummerkasten

- Der Sprecher für Hochschule und Studium hat ein Formular erstellt, wo Probleme oder

Anliegen geschildert werden können. Dieses soll auch auf der Website bereitgestellt werden. Er wird einen Briefkasten im KuCa eingerichtet, wo diese Formulare anonym eingeworfen werden können. Zusätzlich kann das Formular auch digital eingereicht werden. Außerdem sollen Infoplakate mit einem QR Code erstellt und einlaminiert werden und an die Infowände im KG5 und in der Mensa gehängt werden.

TOP Ausgabe der Studierendenausweise Ersti-Woche

Das SSC schafft es wegen Personalmangel nicht, alle Studierendenausweise am ersten Tag vor dem Mittagessen auszugeben, damit die Erstis in die Mensa gehen können. Ein Lösungsvorschlag ist, dass die VS bei der Ausgabe der Ausweise hilft. Der Vorstand wird beim nächsten jour fixe vorschlagen, dass die offenen Stellen beim SSC mehr beworben werden, damit mehr Personal für die Studierendenausweisausgabe zur Verfügung stehen.

TOP Mails

- Bildungskollektiv kairós e.V.

Das Projekt wird über den Instagramkanal der VS beworben. Die Sprecherin für Kommunikation wird dies rückmelden.

TOP Sonstiges

- Kipäd Anfrage

Kann die Kindheitspädagogikfachschaft am 18.12. das KuNiCa mieten?

Abstimmung: Dafür: 0| Dagegen: 3| Enthaltungen: 3

Die Anfrage ist abgelehnt.

- Wie behandeln wir Ausfälle?

Es muss sich selbstständig um eine Vertretung gekümmert werden.

- KuCa Öffnung diese Woche

Es wird mit dem AK KuCa abgesprochen, ob das KuCa am Freitag vor Weihnachten zu bleibt.

- FAK

Am 16.01.24 wird die FAK im KuCa stattfinden.

- Ausleihen zwischen den Jahren

Zwischen den Jahren wird es keine Ausleihe geben.

- Info Haushalt für Fachschaften & Referate

Die Fachschaften und Referate können ihr Budget beim Sprecher für Finanzen erfragen.

- Radio

Ein Mitschnitt der Sendung soll auf der VS Website veröffentlicht werden. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird sich diesbezüglich mit den Verantwortlichen in Verbindung setzen.

- Schnitzeljagd

Als Preis werden VS Becher, Kullis und Feuerzeuge zur Verfügung gestellt.

-Wäsche

Den Fachschaften wird vom Sprecher für Hochschule und Studium nochmal kommuniziert werden, dass die Geschirrtücher trocken gelagert werden sollen.

Die Sitzung ist um 19:07 Uhr beendet.